

El PP hace suyas las demandas salariales de los ertzainas tras una reunión

El PP va a solicitar la comparecencia urgente de los representantes de los sindicatos de la Ertzaintza ErNE, ESAN y SIPE en una comisión del Parlamento para que expliquen las demandas de mejora en sus condiciones laborales. Se han reunido este jueves.



Representantes de la Ertzaintza y del PP, en la mesa. (Raúl Bogajo | Foku)

El presidente del PP en la CAV, Carlos Iturgaiz, se ha reunido este jueves en Gasteiz con representantes de los sindicatos de la Ertzaintza ErNE, ESAN y SIPE, dentro de la ronda de contactos que mantienen con los partidos políticos y que les llevó a entrevistarse hace una semana con el secretario general del PSE, Eneko Andueza.

Tras la reunión, Iturgaiz ha anunciado que van a solicitar su comparecencia en el Parlamento y que presentarán una pregunta al consejero de Seguridad, Josu Erkoreka, en un pleno de control para que explique su supuesta «cerrazón» a negociar con los representantes de los ertzainas. [Todo ello después de que Erkoreka se sentara en la mesa de negociación principal con los sindicatos.](#)

El presidente del PP vasco ha dicho que las reivindicaciones de los sindicatos de la Ertzaintza están «justificadas» porque llevan doce años sin renovar el convenio, porque los acuerdos sobre primas de jubilación no se cumplen, porque hay una «discriminación» respecto a otros funcionarios, por el déficit de plantilla, por la falta de inversiones en material e instalaciones y porque no se atiende su petición de actualización de su formación, ha afirmado.

Iturgaiz ha criticado que en el caso de la Ertzaintza, el Gobierno Urkullu, además de no gestionar bien, «no escucha», y que ello provoca «hargazo».

Ha considerado que es una «realidad la conflictividad social» que el lehendakari, Iñigo Urkullu, «está intentando ocultar».

Ha lamentado que el lehendakari en los últimos tiempos se está «enfrentando» a jueces, empresarios, ertzainas y otros colectivos. Le ha reprochado tratar de «estirar» una legislatura que «no da más de sí» con el objetivo, por ejemplo, de aprobar a «velocidad turbo» la Ley de Educación.

Agradecimiento policial

Los portavoces de la Unidad de Acción Sindical de la Ertzaintza han agradecido la predisposición del PP a reunirse con ellos para conocer sus reivindicaciones.

Juan Carlos Sáez, de SIPE, ha criticado que el Departamento de Seguridad solo pretenda «ir parcheando» las condiciones laborales de los ertzainas y ha destacado que de las 37 medidas planteadas por Erkoreka en la negociación, «la mitad están obligadas por ley y la otra mitad no satisfacen al colectivo».

Sáez, Roberto Palma (ESAN) y Sergio Gómez de Segura (ErNE) se han referido a la aprobación por parte del Gobierno de Navarra del reglamento de horarios, jornadas y retribuciones de la Policía Foral, una norma que va a suponer, entre otras cosas, la percepción por parte de los agentes de una media de 20.000 euros en calidad de atrasos.

Gómez de Segura ha hablado del «talante y el nivel» de los políticos en Navarra y del PSE y el PP por escucharles, algo de lo que carece el consejero Erkoreka, según ha afirmado.

Han dicho que la actualización de la valoración de los puestos de trabajo en la Policía Foral navarra era algo que tenían pendiente desde hace cinco años y que en la Ertzaintza esta valoración se hizo hace treinta, con lo que tiene una «estructura obsoleta».